



## **Déclaration du Groupe de Río sur la situation en Guinée-Bissau**

Le groupe de Río condamne les assassinats récents du Président de Guinée-Bissau, Joao Bernardo Vieira, et du chef de l'État Major des armées, le Général Batista Tagme Na Wai, dans la capitale du pays.

Le Groupe de Río se joint à l'appel lancé par la communauté internationale –qui consent des efforts renouvelés pour soutenir la consolidation de la paix en Guinée-Bissau- afin que ce pays puisse surmonter le plus rapidement possible cette crise politique et revenir à la normalité dans l'ordre constitutionnel et sur la base de l'État de droit et de la démocratie.

Mexico, D. F., le 3 mars 2009

\* \* \*